



Sehr verehrte Klienten!

Wieder einmal kommt Weihnachten viel zu schnell und ich darf meine Worte zum Jahreswechsel an Sie richten. Das Jahr 2013 war für unsere Kanzlei ein ruhiges und stabiles Jahr, in dem wir unsere Position am tschechischen Markt solide halten konnten.

Bedingt durch Schwangerschaften hatten wir einigen Personalwechsel zu verzeichnen und wir gratulieren Frau Radka Smetanová, Milada Vodičková und Eliška Strážnická zur Geburt ihrer ersten Kinder. Weiters ist zu erwähnen, dass eine unserer Mitarbeiterinnen derzeit einen Lehrgang für internationales Steuerrecht an der Universität Wien absolviert und damit unsere Expertise im internationalen Steuerrecht noch mehr ausbaut. Unsere Marketingabteilung hat in diesem Jahr eine Menge von Seminaren und Veranstaltungen organisiert und damit wesentlich zur Stabilität und Bekanntheit unseres Unternehmens beigetragen.

Im nächsten Jahr werden wir auf eine neue Fassung unseres EDV-Programms umsteigen. Neben der elektronischen Ablage, die wir schon seit Jahren installiert haben, wird das beleglose Buchen im Vordergrund stehen. Unseren Klienten wird es dann möglich sein, die Belege elektronisch in eine eigene Klientenbox zu übersenden, aus der die Buchhalterin die Daten dann elektronisch übernehmen wird. Auch die Aufbewahrung der Belege wird elektronisch erfolgen, so dass es ein weiterer Schritt hin

zum papierlosen Büro sein wird. Wir sind überzeugt, dass Sie als unsere Klienten diese Neuerung rasch schätzen werden.

Ein Blick über die Grenzen zeigt, dass wir in Wien in ein neues Büro übersiedelt sind und in diesem Jahr den Standort Wien auch personell ausgebaut haben. Aus der Slowakei ist zu erwähnen, dass uns unsere bisherige Geschäftsführerin nach langen Jahren der Zusammenarbeit verlassen hat und wir mit Frau Ing. Hana Brabcová eine neue Geschäftsführerin gewinnen konnten. Sie war bis dahin Mitarbeiterin in unserem Prager Büro und hat nun ihren Lebensmittelpunkt in die Slowakei verlegt.

Wie jedes Jahr verzichten wir auch heuer auf Weihnachtsgeschenke und Weihnachtskarten und spenden den dafür vorgesehenen Betrag jenen, die es wirklich brauchen. So darf ich am Ende dieses Jahres Ihnen allen für die Zusammenarbeit herzlich danken. Auch unseren Mitarbeitern danke ich, dass sie es schaffen, in einem schwieriger werdenden Umfeld die hohen Qualitätsstandards unserer Kanzlei aufrechtzuerhalten. Ich wünsche Ihnen allen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest sowie ein zufriedenes Jahr 2014.

Im Namen aller unserer Mitarbeiter:

Ihr

Mag. Georg Stöger
Geschäftsführer
T: +420 224 800 421
georg.stoeger@auditor.eu

